
Como pudisteis comprobar en la relación del número anterior, la Directiva actual está muy l \\ 

\ 

diversificada: desde los 66 años a los 16, gente con carrera y sin ella, directivos que viven en el 
Pueblo y otros que residen fuera ... Hemos entendido que diversificando los estamentos sociales 
ganaremos en objetividad, en analizar los problemas, en atender a las diversiones de todas las 
edades ... etc. Como no estamos aferrados al cargo, permitiremos que entren otros en la Asamblea 
del prdximo verano; eso sí, les exigiremos ganas de trabajar por la Asociación. 

Todos los que tenemos cargos directivos estamos expuestos a los aplausos y a las censuras, es 
lógico; en cambio, las críticas a nuestro Presidente, de personas ajenas a la Asociación que no 
entienden la utilidad de la misma, se están haciendo con severidad. La Junta Directiva quiere 
manifestar a nuestro Presidente su total apoyo y darle las gracias porque, sin su esfuerzo, no hubiera 
sido posible el Cxito de todas las actividades que hemos realizado. 

Para terminar, nos queda lo más bonito y difícil a la vez. El boletín se echará en los buzones antes 
de Navidad pero no sabemos cuando llegará a vuestros hogares (el número anterior tardó más de 
un mes en llegar a vuestros domicilios), asf pues, para que cada uno reciba lo que más le convenga: 
¡SUERTE EN LA LOTERIA!, FELIZ NAVIDAD, PROSPERO 1990. A los que lo reciban más 
tarde les deseamos una suave cuesta de enero y a la Florentina, nuestra centenaria, que cumpla 102 
aflos. 

- NOTICIAS DE LA ASOCLACION - 
! 

Nuestra red de comercializaci6n de 
lotería ha funcionado correctamente y 
hemos conseguido vender 500.000 pts; 
ahora, si nos tocara, sería completa la jugada. 

La Diputación Provincial nos ha dado 
100.000 pts por las representaciones / teatrales del verano pasado. Esperilbamos 
recibir mis porque, el año anterior, 
proporcionalmente, nos dieron mucho más. 
Hemos de recordar que el donativo del aflo 
pasado se entregó a la Parroquia, en 
cambio, el de este aiio serviril para engrosar 
los fondos de la Asociación. Lamentamos 
que la Diputacidn haya medido con 

. diferente rasero el objetivo del donativo. 
Hay gente que se queja de que no les 

publicamos algún fallecimiento o alguna 
boda; hemos de recordarles que este boletín 
no dispone de ninguna agencia informativa, 
ni de profesionales dedicados al servicio del 
Boletin, asl que, lo que debeis hacer es 
enviar las comunicaciones que sepáis al 
coordinador del peri6dico. 
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En verano se comprometen muchos a 
enviar artículos y a la hora de la verdad 
fallan. Os recordamos que podeis enviar 
ariículos, a milquina si fuera posible, o 
cartas al Director. Muchos son vencidos por 
la pereza y otros por sus muchas 
ocupaciones pero, no nos valen estos 
pretextos. Nos gusta recibir noticias y hay 
que colaborar en ellas. El próximo número 
lo cerraremos a finales de febrero o 
primeros de marzo. 

Vamos a dar de baja algunos socios 
morosos en el pago de la cuota. Insistimos 
en la domiciliación de los pagos, 

Estamos estudiando la forma de  
distribuir el Boletín en poco tiempo pero 
Correos desprecia los impresos. El 
número anterior tardó mes y medio en 
llegar a Barcelona. Es algo en lo que 
debCis colaborar si optamos por 
distribuir por paquetes a distintos 
responsables en las poblaciones que 
tengan más socios. 
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